

Nachdem BM Böhling einleitend die wertvolle Arbeit und die gesellschaftliche Bedeutung der seit 25 Jahren bestehenden Jugendwerkstatt hervorgehoben hat, stellen VA von Hundelshausen und VA Schollmeier den Sachbericht 2010 anhand einer Powerpoint-Präsentation vor (*Die Präsentation liegt der Niederschrift an.*). Sie gehen dabei insbesondere auf die unterschiedlichen und den individuellen Biografien der TeilnehmerInnen und Teilnehmer geschuldeten (sozial-)pädagogischen Anforderungen ein. Zudem bilanziert VA Schollmeier die Aufwendungen und den gesellschaftlichen sowie wirtschaftlichen Ertrag der Einrichtung.

Die Ausschussmitglieder betonen die Sinnhaftigkeit der Einrichtung und danken den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für ihr Engagement.